



3 Pièces

75 m²

Réf. 9499

1 980 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes boulevard de la croisette. Au sein d'une résidence historique à la très belle architecture classique et offrant un excellent standing ainsi que de la sécurité . Magnifique 3 pièces d'environ 75m2 avec une large terrasse bénéficiant d'une très jolie vue dégagée et mer. Appartement traversant et lumineux composé d'une entrée, d'un séjour avec une cuisine américaine entièrement aménagée et équipée ainsi que deux chambres en suite. Nombreux équipements , aménagements et placards sur mesure. Ce sublime appartement a été rénové avec des prestations très haut de gamme offrant un niveau de ...

Cannes boulevard de la croisette. In a historic residence with beautiful classical architecture and offering excellent quality and security. Magnificent 2 bedrooms apartment of around 75 sqm with a large terrace boasting lovely unobstructed views of the sea. This bright, walk-through flat comprises an entrance hall, a living room with a fully fitted and equipped open-plan kitchen and two en suite bedrooms. Numerous fixtures and fittings and made-to-measure wardrobes. This sublime flat has been renovated to a very high standard, offering an exceptional level of finish. Sold with a garage.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

